
Herr Sterzenbach berichtet über die Anregung von Herrn Reisbitzen aus der Juni-Sitzung des Rates betr. 
Ausbesserung des Spazierweges um das alte Freibadgelände. Die Maßnahme sei noch in diesem Jahr 
vorgesehen. 
Herr Reisbitzen erklärt, dass der Weg inzwischen in Ordnung gebracht wurde. 


